

AÑO 2017

INFORME DE GESTION DE RESULTADOS

**ASOCIACIÓN DE USUARIOS ACUEDUCTO MULTIVEREDAL VALLE DE
MARIA LA CHAPA**

Yo GILBERTO DE JESUS SALAZAR ZULUAGA informo que en año gravable 2017 se hizo una proposición ante la asamblea de que debíamos invertir en una planta de tratamiento que tenía un costo de \$ 72.000.000 aproximadamente, la cual la gente respondió con mucha expectativa y fue un hecho el contrato de obra en noviembre de 2017. Se invirtió en materiales para el acueducto por daños en las tuberías y se compraron varios contadores, estos materiales durante todo el año 2017 valieron \$ 16.912.954 para subsanar las necesidades a tiempo de los usuarios. Por último, se apunta a tener agua totalmente potable con la planta de tratamiento.

Gilberto Salazar

GILBERTO DE JESUS SALAZAR ZULUAGA

C.C 70.693.806

Representante Legal